

**JEUX OLYMPIQUES
PARIS 2024 #J-204**

**JEUX PARALYMPIQUES
PARIS 2024 #J-235**

NUMÉRO 805 | 5 janvier 2024



Chères amies, Chers amis,

Nous avons quitté l'année 2023 si riche en émotions à travers un sport qui a su nous rassembler et nous faire vibrer. Notamment en clôturant le calendrier avec la si belle victoire de nos Bleues en handball qui s'emparent d'un troisième titre mondial offrant un bonheur contagieux en ouvrant cette voie si précieuse destinée à toutes les filles et femmes.

C'est donc avec ferveur, espoir et ambition que s'ouvre l'année 2024 autour de cette mission d'un sport émancipateur et acteur de la société. Nous, mouvement sportif francilien nous y croyons très fort. Avec l'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques à Paris dans quelques mois, c'est le monde entier qui aura les yeux rivés sur nous. Et c'est tant mieux tant la fierté et la responsabilité sont grandes, mais si belles.

Avant d'être Grande Cause nationale, le Sport est depuis toujours notre grande cause régionale. Notre engagement et notre volonté est de transmettre le flambeau aux jeunes générations pour qu'elles puissent être un relai inspirant et impactant de valeurs partagées et fondatrices d'une société plus sportive et plus inclusive.

Il faut saluer le travail si précieux mené par les Ligues et Comités régionaux ainsi qu'à toutes les sections du sport scolaire avec des enseignants d'EPS mobilisés et engagés dans cette voie.

L'héritage, ce sont aussi les équipements que l'on va léguer au territoire francilien pour que le sport à proximité de son lieu de vie soit pour toutes et tous soit une réalité. Permettre que chacune et chacun trouve sa juste place et puisse s'épanouir dans un monde où amitié, fraternité et paix résonnent au-delà de toutes les frontières.

C'est le vœu que je formule pour 2024 avec une pensée très particulière et émue pour les amis du CROS Auvergne Rhône Alpes qui viennent de perdre leur Président. Christian Levarlet aura marqué le sport régional à travers son implication et la passion qui l'animait. Qu'il en soit remercié et qu'il soit assuré que le mouvement sportif et les territoires continueront à faire vivre cet engagement bénévole si puissant.

Belle semaine de reprise avec l'énergie et la passion qui nous anime.

Ouvrons grand les Jeux et avançons ensemble.

À LA UNE



Le sport : Grande Cause Nationale 2024

L'année 2024 vient de démarrer et elle sera plus sportive que jamais. Une année qui sera rythmée par le déroulement du plus grand événement sportif mondial à Paris : Les Jeux Olympiques et Paralympiques 2024.

[En savoir plus](#)

ACTUALITÉS



Savoir Rouler à Vélo à Gonesse

Pendant les vacances de Noël et de Nouvel An, le CROS Île-de-France ne manque pas de permettre aux jeunes de pratiquer du sport.

Cette année, le CROS s'associe au Comité Régional de Cyclotourisme pour renouveler l'opération « Savoir Rouler à Vélo » sur les terres franciliennes avec les fidèles soutiens du Conseil Régional d'Île-de-France et de l'Agence Nationale du Sport.

[En savoir plus](#)



Séminaire des Territoires Franciliens

Ce mercredi 20 décembre avait lieu au Comité Régional Olympique et Sportif Île-de-France l'évènement territorial francilien organisé par le Conseil des Présidents et consacré à une journée dédiée à l'héritage..

[En savoir plus](#)

À VENIR



Club Inclusif

Le club inclusif est un programme créé par le Comité Paralympique et Sportif Français pour les clubs, qui souhaitent ouvrir leurs portes aux personnes en situation de handicap et qui veulent être accompagnés dans cette démarche.

D'ici la saison sportive 2024-2025, l'objectif est d'accompagner et de sensibiliser 3000 nouveaux clubs à travers ce projet inédit qui va constituer un héritage des Jeux Paralympiques de Paris 2024.

[En savoir plus](#)



Conférences Olympiques

Plongez au cœur de l'histoire olympique avec les conférences olympiques du Comité Départemental Olympique de Paris.

Le CDOS Paris propose de voyager à travers l'olympisme parisien des années 1900 à 2024.

La 1ère conférence aura lieu dans l'emblématique grand amphithéâtre de la Sorbonne le Mardi 16 janvier !

[Pour s'inscrire](#)

Appel à projets "Innov'up sport et événementiel durable"

La Région et Bpifrance accompagnent les TPE, PME et ETI d'Île-de-France qui développent et expérimentent des solutions innovantes à même de favoriser un sport plus responsable, plus inclusif et l'organisation d'événements sportifs plus durables.

Objet : L'ambition de ce dispositif est **d'identifier et de valoriser des solutions innovantes** à même de favoriser un sport plus responsable, plus inclusif et l'organisation d'événements sportifs plus durables sur le plan environnemental.

Bénéficiaires : Les entreprises franciliennes, TPE, PME et ETI, quelle que soit leur forme juridique, y compris les associations ayant une activité économique.

Aide : de 25% à 45% du coût du projet, en fonction de la taille de l'entreprise et de la nature du projet.

Dates : candidature à déposer avant le 1^{er} mars 2024.

[En savoir plus](#)

LABAZ, l'appli gratuite de la Région pour les 15-25 ans

La Région Île-de-France a lancé, en juin 2023, LABAZ, son appli à destination des Franciliens de 15-25 ans. Gratuite et pensée pour les jeunes, LABAZ propose des aides et des bons plans à portée de main.

La Région Île-de-France a lancé le 23 juin 2023, LABAZ, sa toute nouvelle application mobile destinée aux jeunes Franciliens de 15 à 25 ans.

Gratuite, l'application LABAZ est entièrement personnalisable et présente de façon simple et fluide l'ensemble des bons plans, aides et dispositifs de la Région à destination de la jeunesse.

Un coup de pouce financier pour s'inscrire à une activité sportive ou culturelle ?

Une aide pour l'inscription au permis de conduire ?

Des réductions dans vos enseignes préférées ou encore des jeux concours pour remporter des places pour un match ou un festival de musique ?

[En savoir plus](#)



LES FRANCILIENS À L'HONNEUR



Basket : Victor Wembanyama

L'ancien joueur des Métropolitans 92 n'en fini plus d'impressionner la planète NBA avec un nouveau record à son actif !

Le 28 décembre dernier, face Trails Blazers de Portland il devient ainsi le premier joueur de l'histoire de la NBA à enregistrer un match de 30 points et 7 contres en moins de 30 minutes de jeu. Bravo Victor !



Tennis : Tournois de Hong-Kong

C'était l'heure de la reprise pour notre francilien Arthur Fils. Pour son entrée en compétition en 16 ème de finale, il s'est imposé face à Borna Gojo 3-6, 6-4, 1-6. Il a ensuite enchainé avec une autre victoire 7-5,7-5 face à Marc-Andrea Husler. Malheureusement son chemin s'arrête après une défaite en 1/4 de finale face à Andrey Rublev 6-4, 1-6, 6-2.

Bravo Arthur !



Football : Trophée des Champions

L'année commence bien pour notre équipe francilienne. En effet, le PSG affrontait mercredi soir Toulouse pour ce qui était la finale du Trophée des Champions.

Une victoire 2-0 qui permet aux parisiens de remporter pour la 12 ème de leur histoire ce trophée !

OFFRES D'EMPLOI



Rejoignez le CROS Île-de-France

Le Comité Régional Olympique et Sportif Île-de-France engage plusieurs services civiques pour les missions suivantes :

- Contribuer à promouvoir et animer les ateliers autour des JOP (Paris 2024, valeurs olympiques et paralympiques, sport santé, sport pour tous, sport et développement durable, histoire des JOP)
- Assister aux évènements majeurs de promotion des valeurs du sport tels que les Sport'En dans l'ensemble de la région

- Accompagner le déploiement et la promotion des ligues et comités régionaux et du mouvement sportif en cette année olympique et paralympique historique

Les candidatures sont à envoyer à l'adresse e-mail : crosif@crosif.fr

[En savoir plus](#)



Rejoignez la Conférence Régionale du Sport Île-de-France

La Conférence Régionale du Sport Île-de-France recrute un/une chargé-e de mission communication et développement :

- Élaboration et suivi d'une stratégie de communication
- Connaissance et maîtrise des différents canaux de communication.

Les candidatures sont à envoyer à l'adresse e-mail : crosif@crosif.fr

[Voir la fiche de poste](#)



Rejoignez le CROS Île-de-France

La CROS Île-de-France recrute un/une assistant(e) administratif(ve) !

Les candidatures sont à envoyer à l'adresse e-mail : crosif@crosif.fr

[Voir la fiche de poste](#)

LES REPRÉSENTATIONS

Vendredi 22 janvier au 1 janvier

Congés annuels du CROS Île-de-France

Mardi 2 janvier

Visite de courtoisie avec la nouvelle directrice de la DRAJES - E Ciriegi

Mercredi 3 janvier

1 ère journée "Savoir Rouler à Vélo" - Gonesse (95) - Y Chevalier

Judi 4 janvier

2 ème journée "Savoir Rouler à Vélo" - Gonesse (95) - Y Chevalier
Visite de reconstruction du Vélodrome de Champagne sur Seine - E Ciriegi

SUIVEZ-NOUS

CROS Île-de-France
1, rue des Carrières
94250 Gentilly
crosif@crosif.fr



www.crosif.fr

Directrice de la publication : Evelyne CIRIEGI
Directeur adjoint de la publication : Michel JOMIN



Délégation régionale académique
jeunesse, engagement et sports



© 2023 CROS Île-de-France

Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}.
[Se désinscrire](#)